
Mi nombre es: Melvin Yobani López, tengo 27 años y estudie un 

Diplomado Superior de Música en el Centro Nacional de Artes El 

Salvador (CENAR). También tengo un Profesorado en Lenguaje y 

Literatura que lo saque en la Universidad Pedagógica de El 

Salvador. Estudie un Diplomado en Música y el Profesorado en 

Lenguaje y Literatura porque son dos cosas que me han 

apasionado desde hace muchos años. 

A los jóvenes que están estudiando gracias al apoyo del Centro Juvenil quiero decirles que 

aprovechen su tiempo, que pongan en práctica lo aprendido en su vida diaria y que finalizar 

una carrera universitaria solo es la primera etapa para incorporarse como profesional en la 

sociedad. 

 

 

 

 

Mi nombre es: Amadeo Mata Blanco, estudie Licenciatura en 

Letras en la Universidad de El Salvador. Estudié esa carrera porque 

amo la Literatura y para aprender a crear arte de mejor manera. 

Hacer un cambio en la forma de ver las letras y procurar inyectarle 

nuevo oxígeno a una generación que no lee porque ni los mismos 

docentes de Letras leen. Hacer un cambio es lo que me movió a 

estudiar Letras y no sólo por ser Licenciado.  

El mensaje es que estudien Letras porque necesitamos de docentes que sean conscientes 

del beneficio que las letras tienen para nuestra sociedad. 

Y a pesar de no ser una carrera muy reconocida, es fundamental para que los pueblos 

tengan una mejor perspectiva de su historia y desde ahí se es esfuercen por un futuro 

prometedor. 

 

 



Mi nombre es: Digna de la Paz Orellana de Sánchez, tengo 27 años 

estudié Licenciatura en Letras en la Universidad de El Salvador. 

Decidí estudiar esta carrera porque en principio siempre me gusto, 

siento que como seres humanos todos necesitan saber del lenguaje 

para el desarrollo personal, la literatura nos hace conocer más de 

como ha venido evolucionando la historia a través de los tiempos. 

El mensaje que les doy a los jóvenes es que son pocos los que se interesan por estudiar esta 

carrera, pero es muy bonita, humanística, es muy importante estudiar esta carrera y si están 

interesados en ella no te desanimes sigue adelante, porque son muchas oportunidades las 

que tendrás en tu futuro. 


